
 Ata nº 32/2022 

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniram-se no CTG Potreiro Grande de Salto do Jacuí, sob a presidência 

do vereador Sandro Drum, os vereadores Gildo de Oliveira Brandão, José Jair 

Borges, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, Orquelita Salgado da Costa e 

Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a ausência dos vereadores Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante e José Sérgio de Carvalho, sendo lidos os respectivos 

atestados médicos. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura de um 

texto bíblico que em pé foi ouvido.  Posteriormente o secretário fez a leitura da 

Ata nº 31/2022 que foi posta em discussão, votação e aprovada por cinco votos. O 

presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Ofício do Poder 

Executivo nº 295/2022 e a leitura da Emenda Impositiva nº 18/2022. O presidente 

solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2806, 

de 02 de setembro de 2022 – dá denominação a logradouro público municipal e dá 

outras providências. Foi colocado em discussão, votação e aprovado por seis votos. 

O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo nº 2807, de 02 de setembro de 2022 – dá denominação a logradouro 

público municipal e dá outras providências. Foi colocado em discussão, votação e 

aprovado por seis votos. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura 

do Projeto de Lei do Executivo nº 2808, de 02 de setembro de 2022 – cria o 

Programa Municipal de distribuição de calcário aos pequenos produtores rurais e 

dá outras providências. Foi posto em discussão, votação e aprovado por seis votos. 

O presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo nº 2809, de 08 de setembro de 2022 – acrescenta o art. 22-A, na Lei 

Municipal nº 265, de 21 de dezembro de 1990, e dá outras providências. Foi posto 

em discussão, votação e aprovado por seis votos. O Pedido de Providências nº 

32/2022 da Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante foi retirado. O 



presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura da Indicação nº 49/2022 da 

vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva. A vereadora defendeu sua 

Indicação. O presidente Sandro Drum abriu o espaço para a Tribuna Parlamentar. 

Na Tribuna Parlamentar a Vereadora Orquelita Salgado da Costa, cumprimentou 

a todos, parabenizou a Patronagem do CTG e finalizou se solidarizando a família 

Ottoni pelo falecimento de seu ente querido. A Vereadora Priscila Tramontini 

Spacil cumprimentou a todos, comentou sobre a abertura da semana Farroupilha e 

fez uma homenagem declamando um poema "Exaltação do Gaúcho". O Vereador 

José Jair Borges cumprimentou a todos, parabenizou a Patronagem do CTG, falou 

sobre a história da Semana Farroupilha e sobre o Charque. O Vereador Gildo de 

Oliveira Brandão cumprimentou a todos, parabenizou a Patronagem do CTG, e 

declamou um poema sobre o Gaúcho. O Vereador Presidente Sandro Drum, 

cumprimentou a todos, falou sobre a Patronagem, sobre as pessoas mais antigas 

que passaram pela Patronagem, e sobre o desafio que é manter essa Entidade de 

pé, e quanto precisam de ajuda financeira para se manterem, lembrou que foi o 

político que mais ajudou a Entidade, que em 2017 repassou 2 vezes 5 mil reais, e 

hoje passará a emenda impositiva no valor de 7 mil reais, e em breve mais um 

repasse de 10 mil reais, para que continuem tendo seu sustento financeiro, falou 

sobre as cobranças que há em relação a entidade e ajuda muito pouco, que em 

média é necessário em torno de 40 mil reais para manter  e passar o ano, lembrou 

o quanto é difícil manter o CTG, e sobre o quanto foi importante a aquisição do 

ônibus, também falou que ver as prendinhas começarem desde cedo no CTG o 

emocionam muito e que essa tradição se mantenha sempre. Falou sobre o projeto 

do Executivo 2.809 que foi aprovado na noite de hoje, falou também sobre o 

acidente e se solidarizou com a Família Ottoni, disse que não compactua com nada 

disso e que colocou Nota no site e Face da Câmara, e que vai aguardar as 

investigações, para as devidas providências, se assim for necessário, e finalizou 



chamando a Patroa Luci para receber uma cópia do repasse no valor de 7 mil reais 

da emenda impositiva ao CTG Potreiro Grande. Nada mais havendo a se tratar, às 

vinte horas e dezessete minutos, o presidente em cerrou os trabalhos e vai a 

presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


